

わくほ千 ゃ

佐久市立平根小学校

3学年だより

2023年12月

✿ポップコーンパーティーをやりました✿

11月21日（火）にポップコーンパーティーをやりました。畠で育てていたポップコーンが今年は大豊作で、大きなジップロック2つ分ほどの量となりました。ポップコーンをどんな味にしたいのか、何回やりたいのか等相談をしながら、自分たちでポップコーンを作ることを決めました。火や油を使ってうまく弾けさせることができるのか心配な様子もありましたが、回を重ねるごとに上手になっていきました。みんなでおいしく食べ、片付けも最後まできちんとしていた子ども達です♪



👣4年生と平根ウォークラリーを楽しみました👣

12月11日（月）に4年生と一緒に平根ウォークラリーを行いました。なかよし旬間の企画となっている『平根ウォークラリー』。4年生となかよしペアになって、学校に関するクイズを5問解いていきます。お兄さん・お姉さんと一緒にクイズを楽しみながら解き、終わった後は交流をしました。一番歳が近いなかよしペア学年同士、身近に話をしやすかったり、普段から一緒に遊ぶ姿も見られたりします♪今のペアも残り3ヶ月ほど…縦の関わりを大切にしながら、来年の自分たちの姿を想像していけたらと思っています♪



✿書き初め『つよい心』に挑戦しています✿

3年生になって初めての書き初めに挑戦しています。これまでとは違って、文字数が増え、紙が長くなり、子ども達も『なが~い！』とわくわくの様子でした。それぞれの文字を半紙で練習をし、書き初め用紙にチャレンジ！字のバランスや大きさ、ひらがなと漢字の字形など、力強く大きく表現していきます。実際に書いてみると、思っていたよりも小さくなってしまったり、かすれが出ててしまったり…書く度に次はこうしてみよう♪と考えながら取り組む姿がとても真剣で素敵でした♪校内習字展でも作品を飾りますので、楽しみにしていただけたらと思います♪（お正月に取り組んだ作品も飾ることができます。チャレンジするお子さんは、また作品を選んでいきましょう。）

